



Le 3 avril s'est déroulée, à Sainte Rose, une journée dédiée à la prévention contre toutes formes de conduites à risque avec, en corollaire, les grossesses précoces. Les conseillers généraux jeunes ont ainsi pu concrétiser une demande récurrente sur ce thème qui s'inscrit dans l'axe principal de la mandature : la protection et l'épanouissement du jeune.



S'agissant de grossesses précoces et autres MST, d'Internet ou de consommation de substances illicites, les études démontrent que ces fléaux, qui touchent de plus en plus d'adolescents, ne sont que les résultats de comportements dits « à risque ».

Il s'agissait alors, pour répondre à la demande de nos jeunes, de globaliser les divers thèmes évoqués en une journée d'information et de prévention sur les addictions et leurs conséquences.



Point Info Santé, Réunion, Arrondissement de Sainte-Rose



Point Info Santé, Réunion, Arrondissement de Sainte-Rose

